



Hoher Besuch: Martin Schaller mit Claus Hipp

Raiffeisen

Claus Hipp beim Agrarsymposium

Prominenter Besuch beim Raiffeisen Agrarsymposium: Unternehmerlegende Claus Hipp folgte einer Einladung von Raiffeisen-Generaldirektor Martin Schaller. „Wir wollen möglichst wenig bezahlen, die andere Seite möglichst viel haben. Das ist auch richtig so. Aber wenn wir nicht ausreichend viel bezahlen, werden wir auch nicht die Qualität bekommen, die wir brauchen“, appellierte der Chef des Babynahrungserzeugers. Toll: Im Rahmen des Agrarsymposiums übergaben RLB-Aufsichtspräsident Wilfried Thoma und Generaldirektor Martin Schaller eine 5.000-Euro-Spende für den Fonds „Hilfe für Bauernkinder“.



Zahlreiche Besucher kamen in die Liebocher Manufaktur.

Ableitner

Glanzvoller Einblick bei Juwelier Ableitner

Das Familienunternehmen „Juwelier und Schmuckmanufaktur Ableitner“ lud zur jährlichen Schmuckausstellung „hochkarätig“ ein. Der Event war zugleich der Auftakt für das Jubiläumsjahr 2017, in dem das Unternehmen sein 40-jähriges Bestehen feiern wird. Speziell für die Veranstaltung wurde die hauseigene Manufaktur geöffnet, um den zahlreichen Besuchern einen exklusiven Einblick in die Arbeit des Hauses zu geben. „Wir sind eine der wenigen echten Manufakturen Österreichs, die noch eigene Preziosen vollkommen autark anfertigt“, sagt Firmenchef Andreas Ableitner.

10.000 Bewerbungen für 3.000 Arbeitsplätze

Drei Großaufträge bescheren Paradeunternehmen Magna 3.000 neue Arbeitsplätze.

Mit Großaufträgen von BMW, Jaguar/Land Rover und Mercedes startet das Thondorfer Parade-

Markt-Platz

unternehmen Magna Steyr Graz bekanntlich in das neue Jahr. Die bestehende Mitarbeiterzahl muss dafür von derzeit etwa 7.000 Beschäftigten bis Ende 2018 auf 10.000 aufgestockt werden – womit der Höchststand aus dem Jahr 2006 wieder erreicht wird.

„Wir haben bisher in Zusammenarbeit mit dem Arbeitsmarktservice bereits 4.000 Bewerbungen vorliegen, ohne dass wir bis heute Stellen beworben haben“, bestätigt Personalchef Hansjörg Tutner den Run auf die neuen Magna-Jobs. Um diesen Ansturm zu bewältigen, wurde die Personalabteilung schon aufgestockt. „Geplant ist, dass wir ab Jänner täglich einhundert Bewerbungsgespräche führen, insgesamt rechnen wir mit 10.000 Gesprächen. Eine Riesenherausforderung, wie wir sie bisher noch nicht gehabt haben“, weiß Tutner.

Neben den personellen laufen auch die infrastrukturellen Vorbereitungen auf Hochtouren. Um die Parkplatzsituation in den Griff zu bekommen, wird ja ein zweites Parkhaus für 430 Autos gebaut. Involviert in die Umbaumaßnah-



3.000 neue Arbeitsplätze – Magna baut aus. Magna Steyr Graz (2)

men ist auch das Stadtplanungsamt, muss doch eine Lösung für den Werksverkehr von der neuen Halle hinter dem ersten Parkhaus über die stark frequentierte Liebenauer Hauptstraße ins Werksgelände gefunden werden. Fix: Das markante Portierhaus mit dem Magna-Logo muss einer neuen Einfahrt weichen. Es wird geschleift und nebenan neu aufgebaut. **Hannes Machinger**



Allgemeinmedizin: Giovanni Maio, Barbara Fath (STAFAM) und Kongressleiter Walter Fiala (v. l.)

Stafam

Graz als Bühne für Kongress der Allgemeinmediziner

Die Steirische Akademie für Allgemeinmedizin, kurz STAFAM, ist Repräsentant der Österreichischen Gesellschaft für Allgemeinmedizin in der Steiermark und stellt eine richtungsweisende Kraft für das Gesundheitssystem dar. Sie setzt sich für die Allgemeinmediziner ein und auch die Aus- und Weiterbildung gehören zu ihren Tätigkeitsfeldern. Auf ihr Bemühen hin wurde 2015 ein Lehrstuhl

für Allgemeinmedizin eingerichtet. Die STAFAM hat auch heuer wieder den Kongress für Allgemeinmedizin organisiert, bei dem über 2.000 nationale und internationale Ärzte teilgenommen haben. Unter dem Motto „Vom Geben und Nehmen in der Allgemeinmedizin“ waren renommierte Speaker, wie Giovanni Maio von der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg, am Wort.



Spielt für den guten Zweck: Gernot Pachernigg

KK

Steirer mit Herz im Center West

Wichtig und richtig – gerade in der Vorweihnachtszeit haben Charity-Aktionen Hochkonjunktur. Eine tolle Veranstaltung steigt morgen, Donnerstag (8. Dezember), im Center West: Der Verein „Steirer mit Herz“ lädt zu einem großen Aktionstag zugunsten krebskranker Kinder. Ab 15 Uhr spielen das Ensemble des VOK Leibnitz (Finalist bei der „Großen Chance der Chöre“) und Musiker Gernot Pachernigg auf. Dazu verkaufen „Mister Styria“ Mario Stückler und Vereinsobmann Marcel Rech Kekse und Marmeladen für den guten Zweck.